

伊豆の国市立大仁小学校



学校だより

令和元年度
3月19日



令和元年度 教育活動へのご協力ありがとうございました

暖冬の影響で、例年に比べて春の花の咲き始めが早くなっているようです。そろそろソメイヨシノが開花するのではないのでしょうか。校庭ではサクラソウ、パンジー、チューリップなど、子供たちや職員が育ててきた花々が咲き誇り、春の訪れを告げています。

本日、3月19日の卒業式、修了式をもって、令和元年度の教育活動が終わります。この1年間、保護者の皆様、地域の皆様には、さまざまな面でご理解とご協力、ご支援をいただき、誠にありがとうございました。

また、昨日まで新型コロナウイルス感染防止対策として3週間弱の臨時休校の措置を行いました。急なお願いであったにもかかわらず、しっかりと対応していただき、重ねてお礼申し上げます。

この一年間を振り返りますと、運動会や自然体験教室、修学旅行、音楽発表会、持久走記録会、そして、臨時休校直前の6年生を送る会など、たくさんの行事の中で子供たちは素敵な姿を見せてくれました。いい成長をしているという手応えを感じることができました。その陰にはいつも保護者の皆様や地域の方々の温かい励ましがありました。PTA活動、読み聞かせ、あいさつ運動、資源回収等で、人的・物的両面でサポートをしていただけたこと、本当にありがとうございました。心よりお礼申し上げます。皆さんの「学校を支える」という姿勢と熱意が学校の教育活動を円滑に進めていきます。

来年度も、大仁小の子供たち一人一人のよさや持ち味を大切に、自ら主体的に学んでいく子供たちの姿を教育活動の中でしっかり示していけるように全教職員で努力していきます。今後ともよろしくお願ひします。

さて、明日3月20日から18日間の春休みに入ります。引き続き新型コロナウイルスへの対応については細心の注意を払っていただきたいと思います。

4月7日に、子供たちが元気に登校できますよう、保護者の皆様、地域の皆様、どうか子供たちを見守ってください。よろしくお願ひいたします。

